

En camión cisterna ingresan millonaria carga de droga



DESTACARON LOS FRUTOS DEL TRABAJO CONJUNTO.

Aduanas y Carabineros lograron decomiso de más de 500 kilos de sustancias ilícitas, tras control en paso fronterizo Ollagüe que derivó en diligencias en Calama.

Redacción
 La Estrella

La revisión de un camión cisterna procedente de Bolivia, en el paso fronterizo Ollagüe, se convirtió en el inicio diligencias que llevaron a la detención de tres extranjeros y el decomiso de 529 kilos de marihuana, 28 kilos de pasta base de cocaína, 1,3 kilos de clorhidrato de cocaína y 7 litros de ketamina.

Todo, fruto de un trabajo coordinado cuyos alcances fueron destacados ayer por el fiscal regional, Juan Castro Bekios; el jefe de la Zona Antofagasta de Carabineros, general Cristian Montre Soto; y el director regional de Aduanas, Francisco Romero Paspaderis.

Según el Ministerio Público, las pesquisas comenzaron el sábado, luego que personal de Aduanas revisó el vehículo pesado en la avanzada fronteriza Ollagüe, detectando que en su interior estaban ocultos sacos contenedores de distintas drogas.

“Una vez informado

del hecho, la Fiscalía instruye a OS7 El Loa una serie de diligencias para detener al resto de la organización, las cuales, en definitiva, conducen a captura de otros dos imputados, quienes serían los receptores finales de la droga, en un servicentro ubicado en el acceso a Chuquicamata. A continuación, el Ministerio Público gestiona una orden de entrada y registro para un domicilio en la ciudad de Calama, donde se incauta el resto de la droga”, precisó el ente persecutor.

Este indicó ayer que los imputados son dos ciudadanos bolivianos y un colombiano, quienes serán formalizados por la Fiscalía de Calama. Junto a ello, precisó la cantidad de droga incautada en lo que va del año “en procedimientos dirigidos desde la región suman 4,3 toneladas”.

EN CALAMA

La policía uniformada informó que en el camión con patente boliviana eran transportados 204 kilos de marihuana repartidos en



MÁS DE 500 FUERON LOS KILOS DE DISTINTOS TIPOS DE DROGA INCALUTADOS EN LOS PROCEDIMIENTOS.



LOS VEHÍCULOS RECUPERADOS POR CARABINEROS.

194 paquetes, descubiertos por funcionarios de Aduana.

La investigación siguió a cargo del OS7 de la Prefectura de El Loa, “los que procedieron a la detención del conductor del camión. Luego, y siguiendo con las diligencias investigativas Carabineros determina que el destino final sería

un domicilio en la comuna de Calama, logrando detener a dos sujetos más (boliviano y colombiano), quienes eran los receptores de la droga. En el lugar se incautaron además 325 kilos de marihuana, 28 kilos de pasta base de cocaína, 7 litros de ketamina y 1.3 kilos de cocaína. Los tres detenidos quedaron a dispo-

RECUPERAN 26 VEHÍCULOS EN 1 SEMANA

Carabineros también dio a conocer ayer en Calama el resultado de 24 procedimientos por delitos vinculados al parque vehicular, que en una semana dejaron en la Región de Antofagasta un total de 8 detenidos y 26 vehículos recuperados. El jefe de la Zona, general Cristian Montre Soto, indicó que los móviles habían sido sustraídos en la región y en la zona centro del país.

Junto a ello, el jefe policial indicó que a la fecha el robo con violencia de vehículos ha presentado una baja de un 26%, mientras que el robo de vehículo también ha disminuido en un 24%. Ello dijo - es el resultado “del trabajo de Carabineros, ya que con la detención y la desarticulación del crimen organizado ya que detrás de estos delitos existe una empresa delictual”.

sición del Ministerio Público.

ADUANAS

Aduanas, en tanto, detalló que al control fronterizo “se presentó P.M.S., conductor de camión boliviano de 37 años, quien viajaba desde La Paz con destino a Calama. Ante los func-

cionarios de la Aduana Regional de Antofagasta declaró que el vehículo, un camión cisterna, venía sin carga (en lastre). Sin embargo, la experiencia de los fiscalizadores detectó un sonido extraño en la estructura del vehículo de carga, infringiendo que su interior no estaba vacío”.